

NEWSPAPER

Bukan Janji Semata, Jumiwan - Maidani Sudah Bantu Urus Ratusan NIB UMKM

Dia Wisda - BUNGO.NEWS.PAPER.CO.ID

Nov 12, 2024 - 16:48



MUARA BUNGO - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Bungo, Jumiwan Aguza - Maidani (JADI) sudah berbuat nyata terhadap pelaku UMKM di kabupaten Bungo.

Bahkan Calon Bupati Bungo, Jumiwan Aguza melalui orang-orang yang ia percayakan telah membantu untuk pengurusan Nomor Induk Berusaha atau NIB

sekitar 190 UMKM khusus di wilayah kecamatan Pasar Muara Bungo.

Dihadapan ratusan pelaku UMKM yang tergabung dalam UMKM Bungo JADI SMART, Jumiwan Aguza juga menjelaskan bahwa NIB UMKM saat sekarang sangatlah penting untuk kemudahan akses seperti bantuan pemerintahan serta jasa pinjaman keuangan resmi lainnya.

Oleh karena itu, Jumiwan menegaskan bahwa pihaknya selalu siap membantu para pelaku UMKM untuk bisa memperoleh NIB tersebut.

"Disamping berbagai usaha yang kita buat atau produksi, tentu NIB ini juga sangat penting dan itu jadi syarat untuk kita bisa menerima bantuan dari pemerintah," ungkap Jon Zaki, sapaan akrab Jumiwan Aguza.

"Jumiwan - Maidani siap memfasilitasi dan membantu ibu-ibu maupun bapak-bapak bagi yang ingin mengurus NIB ini. Dan itu sudah kami lakukan untuk sekitar hampir 200 UMKM di kecamatan Pasar Muara Bungo beberapa bulan lalu," sambung Jumiwan Aguza.

Lanjut Calon kuat Bupati Bungo ini, selain hal mendasar ini, UMKM sebagai penggerak perekonomian masyarakat akan menjadi salah satu fokus pasangan Jumiwan - Maidani khususnya soal bantuan, bilamana masyarakat kabupaten mempercayakan untuk jadi Bupati dan Wakil Bupati pada pemilihan 27 November nanti.

"Ribuan UMKM ini nanti akan menjadi fokus saya bersama Maidani untuk memperkuat motor ekonomi kerakyatan dengan bantuan yang akan kami kucurkan untuk UMKM Bungo JADI SMART," pungkas Jon Zaki, sapaan akrab Jumiwan Aguza.

Salah satu peserta UMKM Bungo JADI SMART menyampaikan bahwa pasangan Jumiwan - Maidani sudah berbuat terlebih dulu untuk para pelaku UMKM Bungo yakni dengan membantu pengurusan Nomor Induk Berusaha (NIB) bagi ratusan UMKM.

"Meskipun mengurus NIB itu gratis, tapi kami akui kadang untuk berurusan yang seperti itu kami agak malas-malasan. Tapi alhamdulillah beliau melalui timnya di lapangan selama ini sudah membantu pengurus NIB untuk ratusan UMKM," ungkap Suryana.(mc)